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Под руководством Коммунистической пар
тии, её Центрального Комитета, под руко
водством нашего Правительства советские 
люди с еще большей энергией будут бороть
ся за осуществление великих задач строи
тельства коммунизма,

Сообщение Министерства 
финансов С С С Р

Государственный заем развития народного хозяйства СССР (в ы 
п уск  1 9 5 5  года), выпущ енный на сумму 32 млрд. рублей, размещен 
к концу дня 18 мая на 34 миллиарда 27G миллионов 973  ты сячи 
рублей.

Министерством финансов СССР на основании указания Совет» 
Министров СССР дано распоряжение прекратить повсеместно с 20 
мая 1 9 55  года дальнейшую подписку на заем.

Министр финансов СССР А. ЗВЕРЕВ.
19 мая 1 9 55  г.

Хорошо подготовиться к экзаменам, 
успешно их провести

Заканчивается 1 9 54  —  1 9 55  
учебный год.

У десятиклассников уже кон
чились занятия. В их жизни на
ступила самая ответственная п о
ра —  сдача экзаменов на аттестат 
зрелости. И каждый сейчас 
мысленно наметил план, кто пой
ти в высш ее учебное заведение, 
кто в техническое училище, кто 
на производство. Везде им широко 
откры ты  двери.

А пока что нужно сдать экза
мены, отчитаться перед страной. 
Со всей ответственностью  готовят
ся к этому десятиклассники школ 
MiMI 1, 2, 3, 10 . Много< сил и 
энергии в свою работу вклады
вают и учителя. Преподаватель 
математики ш колы № .1 0  т . Сте
панов, за время учебного года изу
чил с учащимися весь программ
ный материал, продуманно и пра
вильно организовал повторение 
пройденного, в последней четвер
ти  провел тренировочные работы 
по решению задач. Преподаватель 
литературы т. Этвнгова в послед
ней четверти провела ряд обзор
ных лекций по курсу русской ли
тературы  XIX века и советской 
литературы. Лучшие учителя сей 
час ведут деятельную подготовку 
к экзаменам, помогают отстаю 
щим, организуют консультации 
по трудно усваиваемым темам.

Близится к концу и последняя 
учебная четверть в 4— 9 классах.

Многие учителя правильно, глу
боко, продуманно организовали 
повторение. Серьезна готовит к 
экзаменам семиклассников препо
даватель математики школы IN: 14 
т. Егорова, Она знает пробелы в 
знаниях каждого ученика и сей
час, на консультациях, обращает 
особое внимание на эти пробелы. 
Неплохо организовала повторение 
по русскому язы ку и преподава
тель той же школы т. Кудрявцева.

Передовые учителя города и с
пользовали все возможности, что
бы наряду с теоретическим мате
риалом дать учащ имся политехни
ческие навыки. Они провели ряд 
экскурсий на производство, вы 
полнили все указанные в прог
рамме лабораторные работы.

К сожалению, есть еще и такие 
учителя, которые в  концу учеб
ного года ослабили работу с уча • 
щимпся, оео-бопно по не экзамена
ционным предметам.

На низком уровне проходят у р 
ки истории древнего мира уч и 
тельницы т. Пономаревой (школа
М  9).

Слабые знания по гбографии У 
учащихся 7 класса шкоды № 13 
(преподаватель т. Литвинцева). 
Уровн повторения здесь не проду

маны, ученики плохо знают кар
ту.

Не в малой степени успешная 
сдача экзаменов зависит от пра
вильной организации режима дня 
школьника. Учитывая это, педа
гогический кабинет, совместно с 
коллективами школ, организова
ли чтение лекций для родителей о 
их роли в подготовке школьников 
к экзаменам. Многие классные р у 
ководители наладили тесную  
связь с родителями. Пионерские 
дружины, комсомольские органи
зации помогли многим ученикам 
правильно организовать свои ре
жим дня, улучш ить успеваемость. 
Необходимо, чтобы пионерские, 
комсомольские организации и 
учительские коллективы совмест
но с родителями взяли под свой 
контроль режим дня школьников 
в дни подготовки и проведения 
экзаменов.

В деле подготовки к экзаменам 
большая ответственность ложится 
на директоров шкод, работников 
городского отдела народного обра
зования. Они должны осущ ест
влять систематический контроль 
за ходом подготовки к экзаменам, 
оказывать повседневную помощь 
учителям.

Согласно новому положению о 
порядке проведения экзаменов в 
школах экзаменационные билеты 
для учащ ихся 5 , 6, 8 , 9 классов 
составляются учителями. Билеты 
обсуждаются и одобряются педаго
гическими советами школ. Однако 
ответственно-сть за правильность
составяейия билетов с городского 
отдела народного образования так
же но снимается. Работники го
роно должны всесторонне прове
рить билеты, сделать свои заме
чания. Но это важное дело откла
дывается, и хотя до экзаменов ос-, 
тались считанные дни, билеты в 
школах не проверены.

Одновременно с  учащимися 
дневных школ к экзаменам при
шли и учащ иеся вечерних школ 
рабочей молодежи. Подготовка их 
к экзаменам усложняется тем, что 
они работают и учатся. Только 
десятиклассники, сдающие экза
мены на аттестат зрелости, и с е 
миклассники освобождаются от 
работы на время экзаменов. Зада
ча общественных организаций и 
работников общежитий, в которых 
живет учащ аяся молодежь, —  соз
дать им все условия для плодо
творной подготовки к экзаменам.

Экзамены —  ответственная по
ра в жизни школы. Хорошо под
готовиться в  этому знаменатель
ному событию, успешно! п ровеем  
экзамены —  дело чести педагоги
ческих коллективов а  школьни
ков.

Всесоюзное совещание работников промышленности

Речь товарища Н .  С .  Хрущева
Прежде чем высказать свои за

мечания по вопросам работы на
шей промышленности, —  говорит 
товарищ Хрущев, —  я хотел бы 
привести некоторые цифры и 
Факты, характеризующие поло
жение в сельском хозяйстве. Ре
шения партии о подъеме сельско
го хозяйства имеют исключитель
ное значение. Есть все основания 
полагать, что задачи, поставлен
ные январским Пленумом Цент
рального Комитета партии, будут 
решены не в 6 лет, как это наме
чалось, а в 3— 4 года. (Продол
жительные аплодисменты).

Вот некоторые цифры по зер
новому хозяйству. Известно, что 
подъем зернового хозяйства и на 
этой базе подъем животноводства 
является главной задачей, постав
ленной в решениях Пленума ЦЕ.

Планом предусматривается 
расширение посева зерновых в 
текущем году по сравнению с 
19 53  годом на 18 миллионов 
58 7  ты сяч гектаров. Но я уве
рен, что колхозы и совхозы не
множко скорректируют этот план 
в сторону его увеличения. План 
бесспорно будет перевыполнен. 
f  нас в прошлом году вместо на
мечавшихся 13 миллионов „....res.-- 
таров целинных и залежных зе
мель было поднято 17 с лишним 
миллионов гектаров.

Если к этому добавить миллио
на два гектаров весновспаш ки, 
то это значит, что только за счет 
освоения целины будет посеяно 
примерно 20  миллионов гектаров. 
Если мы соберем только по 60 п у 
дов зерна е гектара, то стран;! 
получит добавочно 1 миллиард 
20 0  миллионов пудов хлеба. Это 
но маленькая цифра в дополнение 
к тому, что мы имели раньше. И 
это должно нас радовать.

Благодаря чему нам удалось 
так быстро расширить посевные 
площади и заложить прочный 
фундамент для подъема зернового 
хозяйства? Благодаря тому,— го
ворит Н. С. Хрущев,— что наша 
мощная .социалистическая инду
стрия оснастила районы освоения 
целинных земель достаточным ко
личеством хороших машин. Это 
стадо возможно благодаря герои
ческому труду нашего рабочего 
класса, нашего колхозного кре
стьянства, благодаря тому, что 
комсомол по зову партии послал 
на целину многие ты сячи своих 
лучш их людей.

Несмотря на то, что весна в 
этом году запоздалая, весенний 
С ёв Идет; значительно лучше, чем 
в прошлом году. На 15 мая в кол
хозах и совхозах страны посеяно 
больше, чем в прошлом году на 
эту  дату: зерновых на 16 млн. 
300  ты сяч гектаров, в том числе 
пшеницы на 11 млн. 750  ты с. 
гектаров.

Резко расш иряются у нас посе
вы кукурузы . Колхозы и совхозы 
проявляют в этом деле большую 
активность, а от их активности 
зависит очень многое. Доказано 
на практике, что кукуруза— это 
могучее .средство подъема ж ивот
новодства-. Сев кукурузы  прово
дится в этом году в больших мае-

штаоах и ведется он высокими 
темпами. Предполагается посеять 
кукурузы  16 миллионов гектаров 
против 3 ,5  млн. гектаров в 1954  
году. На 15 мая посеяно кукуру 
зы на 4 ,5  млн. гектаров больше, 
чем на эту  дату прошлого года.

Климатические условия в боль
шинстве районов в этом году хо
рошие, повсеместно имеется доста
точно влаги. Если не возникнет 
каких-то непредвиденных обстоя
тельств (а в природе это нередко 
случается), есть все основания 
ожидать в текущ ем году хороший 
урожай.

Некоторые результаты имеются 
также и в области ж ивотноводст
ва. Данные показывают, что вало
вой надой молока за последние 
семь месяцев увеличился на 84 0  
ты сяч тонн, или на 29 проц. по 
сравнению с этим же периодом 
1 9 53— 54 года и на 1 миллион 
42 4  ты сячи тонн, или на 60 
проц. против 1 9 5 2 — 1 9 5 3  года. 
На 10 мая 1955  года было заго
товлено и закуплено молока на 
22 проц. больше, чем на, ту же 
дату в 1 9 54  году.

_ _ Это достижение является ре
зультатом того, что партии уда
лось повы сить материальную за
интересованность колхозников в 
развитии животноводства, развя
зать их инициативу, приковать 
внимание партийных организаций 
к. развитию сельского хозяйства, 
укрепить кадрами маш инно-трак
торные станции.

Эти данные по зерновому х о 
зяйству и животноводству свиде
тельствую т о том,— говорит Н. С. 
Хрущев,— что решения январско
го Пленума Центрального Комите
та партии осущ ествляю тся у с 
пешно. Это-, конечно, не значит, 
что сейчас можно ослабить вни
мание к сельскому хозяйству и 
пустить дело на самотек. Мы 
должны и дальше проявлять свое 
упорство в борьбе за подъем сель
ского хозяйства, улучш ать орга
низацию дела и двигать его впе
ред. Наша цель— добиться такого 
положения, чтобы социалистиче
ское сельское хозяйство в изоби
лии обеспечивало население про
дуктами питания, а промышлен
ность сырьем. Для решения этой 
задачи у нас все возможности на
лицо.

Далее товарищ  Хрущев оста
навливается на вопросах промыш
ленности.

Враги могут сказать, что если 
мы так широко обсуждаем вопро
сы  промышленности, значит у 
нас имеются большие трудности, 
что положение в промышленности 
неблагополучное. Это, конечно, не 
соответствует действительности. 
Мы хотим лучш его,’ а лучшему 
нет предела. Поэтому мы регуляр
но будем славить и обсужда-ть тс 
или другие вопросы развития на
родного хозяйства.

Как работает наша промышлен
ность? Работает она успешно. 
Уже теперь можно сказать, что 
пятый иятилетнай план будет пе

ревыполнен. О чем это говорит? 
Это говорит о том, как самоотвер
женно трудятся под руководством 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства наш ра
бочий класс, колхозное крестьян
ство и советская интеллигенция. 
(Продолжительные аплодисмен
ты).

Советский народ под руковод
ством  Коммунистической партии 
добился всемирно-исторических 
побед. В результате осущ ествле
ния генеральной линий Коммуни
стической партии наша страна 
превратилась из отсталой, аграр
ной в передовую, индустриально- 
колхозную державу.

Руководствуясь учением Марк
са —  Энгельса—  Ленина —  Ста
лина, .советский народ построил 
социализм и уверенно идет по п у 
ти коммунизма. Наша задача н 
дальше крепить могущество Со
ветского Союза, развивать народ
ное хозяйство,- в первую очередь 
тяжелую индустрию, и на ее ос
нове поднимать легкую промыш
ленность, сельское хозяйство, до
биваться неуклонного улучшения 
благосостояния народа. Наша за
дача— всемерно укреплять брат
ский .союз рабочем  класса и кре
стьянства, великую дружбу на
родов нашей страны . Этим руко
водствуется наша партия во всей 
своей деятельности. '

Товарищ Хрущ ев отмечает, что 
наша промышленность имеет ог
ромные резервы, но эти  резервы 
используются еще плохо. Об этом 
справедливо говорили все в ы с т у - , 
павшие на настоящем совещании, 
Участники совещ ания .единодуш
но поддерживают разработанное 
Центральным Комитетом партии я 
Советом Министров СССР меро
приятия по дальнейшему подъему 
нашей социалистической индуст
рии.

При лучшей организации про
изводства мы можем добиться зна
чительного увеличения вы пуска 
промышленной продукции на с у 
щ ествующ их производственных 
площадях, при том же оборудовав 
нии. При лучшем использовании 
металла мы можем в полтора —  
два раза увеличить вы пуск  ме
таллических изделий. На много
численных конкретных примерах 
тов. Хрущев показывает, что ме
талл у  нас часто, используется 
неразумно.

До сих нор при строительстве 
промышленных предприятий ма
ло используется железобетон, чти» 
приводит к нерациональному рас* 
ходованию большого количеств» 
металла на металлические кон ст
рукции. Некоторые строители 
пы таю тся оправдать широкое 
применение металлоконструкций 
необходимостью строить прочно и 
быстро. Что касается прочности, 
то известно, что еще наши предки 
построили без применений метал
локонструкций колокольню Ивана 
Великого, прочности которой мс-

(Окончание на 9 й етр,),



Всесоюзное совещание работников промышленности

Речь товарища Н. С. Хрущева
(Окончание.Нач.на 1-й стр.) станков, машин лучших конст-

! рукторов и изобретателей. Надо 
создать условия для их творче
ской

гут позавидовать многие совре
менные строители. А что касается 
сроков стройки, то  при правиль
ной организации дела применение 
железобетона может дать .самые 
лучшие результаты.

Товарищ Хрущев подчеркивает 
необходимость в строительстве, 
как, и в других областях произ
водства, больше обращать внима
ния на экономическую сторону 
дела.

А сколько у  нас лишнего метал
ла идет в струж ку! II происходит 
это в результате косности многих 
наших хозяйственников, которые 
не заботятся о совершенствовании 
производства, о внедрении новой 
технологии, позволяющей почти 
полностью ликвидировать потери 
металла. Современная техника да
ет для этого большие возможно
сти. Ш ирокое применение штам
повочного и ковочного оборудова
ния, внедрение метода точного 
литья и множества других техни
ческих средств позволяют свести 
струж ку в  минимуму.

В действительности же иной 
раз поковка весит 10 килограм
мов, а изготовленная из нее де
таль— один килограмм. Значит, 9 
килограммов металла пошло в 
струж ку. При этом затрачивает
ся много труда токарей, фрезеров
щиков, много расходуется элект
роэнергии, нерационально и с
пользуется оборудование.

Затем товарищ  Хрущев говорит 
о необходимости расширить ассор
тимент проката. Можно,— говорит 
он,— сэкономить много металла, 
если производить прожат более бо
гатого ассортимента по калибров
ке, по размерам, а также по каче
ству.

Огромное значение для даль
нейшего развития промышленно
сти имеет специализация произ
водства, кооперирование предпри
ятий и отраслей промышленности. 
Каждый министр хочет вести про
изводство замкнуто, в пределах 
предприятий своего министерства.
А это  неразумно, особенно в на
ших социалистических условиях. 
Задача состои т в том, чтобы пой
ти по линии специализации и 
широкой кооперации производст
ва. Кооперация должна быть не 
только внутриминпстерская, но и 
межминистерская. Создание .спе
циализированных заводов позво
лит организовать массовый вы 
пуск  вы сококачественны х и более 
дешевых промышленных изделий, 
даст возможность быстрее изжить 
кустарщ ину в этом деле.

Больше внимания, —  говорит 
товарищ  Хрущ ев,— надо уделить 

' развитию станкостроительной 
промышленности, производству 
инструмента и приспособлений. 
Нам нужно всемерно соверш енст
вовать технику производства, не
прерывно оснащать все отрасли 
промышленности новейшим обо
рудованием. Делать это мы смо
жем только при условии, если на
ша станкостроительная и  инстру
ментальная промышленность бу
дет значительно опережать разви
тие других отраслей промышлен
ности. Нельзя работать на станке 
до тех нор, пока он придет в не
годность и только, поело этого его 
заменять или модернизировать.

Чтобы иметь первоклассное обо
рудование, мы должны всемерно 
развивать наше станкостроение, 
улучш ать работу конструктор
ских бюро, научных институтов, 
привлекать к созданию новых

]|аооты. 
Конечно, мы и впредь должны 

будем строить новые промышлен
ные предприятия. Но надо стро
ить их разумно, поднимать и рас
ш ирять те отрасли промышленно
сти, которые нуждаются в расш и
рении. Было бы, однако, непрос
тительно, если бы мы не исполь
зовали такой резерв увеличения 
производства, как обновление ста 
ночного оборудования, внедрение 
новой техники. Это тоже расш и
рение производства, но расш ире
ние, осуществляемое с  меньшей 
затратой сил и средств.

Большое внимание в своей речи 
товарищ Хрущев уделил вопросам 
планирования. Он отмечает, что 
нам нужно планировать произ
водство не только в масштабах 
всей страны, но и но отдельным 
экономическим районам, полнее 
используя все их возможности.

Сейчас почти каждый завод 
имеет свою  литейную, хоть пло
хую , но свою. А почему бы не соз
дать районные литейные заводы, 
которые были бы хорош о механи
зированы и обслуживали целые 
промышленные районы.

Надо также создать несколько 
специализированных, организо
ванных по последнему слову тех 
ники, заводов по производству 
различных дизелей.

Важную роль в удовлетворении 
растущ их запросов ' населения на 
товары широкого потребления 
призвана играть местная про
мышленность и промысловая 
кооперация. Необходимо осущ е
ствлять централизацию и концен
трацию этого производства, ос
нащать новой техникой предприя
тия местной промышленности, 
внедрять на них новую передо
вую технологию, и тогда мы полу
чим от местной промышленности 
предметов широкого потребления 
в 2— 3 раза больше, дешевле по 
цене и вы соких по качеству. Это 
позволит нам улучш ить обеспече
ние населения необходимыми то 
варами народного потребления. 
(Аплодисменты). Конечно, для 
этого потребуются некоторые вло
жения средств, но они очень бы 
стро будут возмещены.

Характеризуя задачи улучш е
ния планирования, тов. Хрущев 
подчеркивает значение недавно 
принятого решения о разделении 
Госплана на Государственную 
плановую комиссию, которая 
должна заниматься вопросами 
перспективного планирования, и 
на Экономическую комиссию, ко
торая должна заниматься вопро
сами текущ его планирования. 
Эти два органа должны дополнять 
ДРУГ друга. Мы не можем ж ить 
без перспективного планирова
ния, но мы также не можем жить 
и без текущ его планирования.

Нам нужны планы развития 
народного хозяйства не только на 
год и но, только на одну пятилетг 
ку, но и* на более длительный 
срок. Надо иметь перспективные 
планы по ряду отраслей, особенно 
по энергетике на 10 —  15 лет.

Кто должен разрабатывать пер
спективные планы? Это должен 
делать Госплан с помощью науч
ных институтов. Разработка пла
нов на длительные сроки будет 
вооружать советских людей я с
ной перспективой движения впе
ред, по пути к коммунизму, будет
показывать, в какие сроки до тем

м и  иным отраслям промышлен
ности мы будем перегонять наи
более развитые капиталистиче
ские страны но производству про
дукции на душ у населения.

Могут спросить, зачем нам 
наряду с Госпланом нужно иметь 
Экономическую комиссию? Эконо
мическая комиссия нам нужна 
для того, чтобы разумнее исполь
зовать все материальные, техни
ческие и трудовые резервы для 
выполнения государственных 
планов развития народного хозяй 
ства. И в осущ ествлении текущ е
го планирования надо проявлять 
максимум гибкости, творческий 
подход к делу. Это необходимо 
потому, что самым идеальным об
разом разработанный план в 
процессе его выполнения будет 
корректироваться благодаря раз
витию творческой инициативы и 
активности трудящ ихся, вы пол
няющих и перевыполняющих 
плановые задания.

Тов. Хрущев подчеркивает не
обходимость повышения ответст
венности руководителей минис
терств за разработку и выполне
ние планов, за обобщение и рас
пространение передового опыта.

Нужно, чтобы министр имел 
хороших инженеров-инспекторов, 
при помощи которых он мог бы 
глубже изучать организацию ра
боты на заводах, технологию, изу
чать станочное оборудование, 
изучать передовые приемы труда 
в отдельных отраслях, обобщать
их и переносить с одного завода 
на другой. М инистры обязаны ор
ганизовать дело так, чтобы все 
новое, передовою получало самое 
широкое распространение, стано
вилось всеобщим достоянием. (А п
лодисменты).

В связи с задачами, которые 
стоят перед промышленностью в 
борьбе за технический прогресс, 
за повышение производительности 
труда и снижение себестоимости 
продукции, товарищ Хрущ ев под
черкивает особую роль Министер
ства госконтроля и вновь созда
ваемого Комитета гостехники. 
Госконтроль, —  говорит Н. С. 
Хрущ ев,— надо в большой мере 
перевести на производственные 
рельсы, полнее использовать его 
по этой линии.

Значительную часть своей речи 
тов. Хрущев посвящ ает вопросам 
повышения производительности 
труда, нормирования, заработной 
платы, улучшения качества про
дукции и снижения ее .себестои
мости.

Резкой критике в речи были 
подвергнуты бюрократические из
лиш ества в управленческом аппа
рате министерств, ведомств и 
предприятий.

Заканчивая характеристику за
дач в области промышленности, 
Н. С. Хрущев говорит о  высожой 
ответственности партийных орга
низаций промышленных пред
приятий за рост и  совер
шенствование промышленности, 
за выполнение государствен
ных планов. Если все на
ши .многочисленные кадры, ра
ботающие в области промышлен
ности, наши партийные, профсо
юзные и комсомольские организа
ции по-настоящ ему возьмутся за 
дело и возглавят творческую ак
тивность масс, то социалистиче
ская индустрия будет развиваться 
еще более высокими темпами, 
сдерживать все новые и новые у с 
пехи.

Далее Н. С. Хрущев остановил
ся на некоторых вопроса ! между

народного положения. Он подчерк
нул огромное значение подписан
ного недавно в Вене Государствен
ного договора о восстановлении 
независимой и демократической 
Австрии.

Решение австрийского вопроса, 
достигнутое по инициативе Со
ветского Союза, является сущ ест
венным вкладом в дело ослабле
ния напряженности в междуна
родных отношениях, в дело у к 
репления мира.

Буржуазная пропаганда нас
тойчиво и злонамеренно твердит, 
будто Советский Союз хочет за
хватить всю Европу. А мы при за
ключении Австрийского договора 
предложили вы вести все войска, 
в том числе и советские войска, 
с территории Австрии. Нужно ли 
еще какое-либо более сильное до
казательство того, что Советский 
Союз не собирается ни захваты 
вать Европу, ни вообще вести 
войну. Кто же будет выводить 
свои войска, если он .собирается 
наступать. Мы были и  остаемся 
■самыми последовательными и ре
шительными поборниками дела 
мира ка.к в Европе, так и во всем 
мире.

Крупным вкладом в дело мира 
являются обнародованные на днях 
предложения Советского Прави
тельства по вопросам сокращения 
вооружений, запрещения атомно
го оружия и устранения угрозы 
нотой войны.

Агрессивные круги, проводя 
свою политику подготовки новой 
войны, организуют военные бло
ки, ведут гонку вооружений, гро
зят народам атомной войной, вос
станавливают германский мили
таризм и проводят ряд других 
мер, направленных против мир
ной жизни народов. Предложения 
Советского Союза наносят новый 
удар по замыслам и планам им
периалистических сил. Особенно 
важное значение этих предложе
ний состоит в том, что они дают 
реальную основу для того, чтобы 
практически продвинуть вперед 
дело .сокращения вооружений, за
прещения атомного и другого ору 
жия массового уничтожения и 
устранить угрозу новой войны, 
чего так горячо желают народы.

Все эти факты наглядно св и 
детельствуют о том, что наша по
литика в области международных 
отношений покоится на незыбле
мых принципах, завещанных нам 
великим Лениным.

Коренным принципом советской 
внешней политики является при
знание возможности и  необходи
мости мирного сосущ ествования 
различных социальных систем. 
Только руководствуясь этим прин
ципом, можно установить нор 
мальные отношения и деловое со 
трудничество между всеми стра 
нами.

Этого упорно не хотят понять 
те, кто придерживается политики 
« с  позиции си лы ». Они забывают 
простую вещь, что еще в первые 
годы сущ ествования Советского 
государства, когда мы были так 
•слабы, В. И. Ленин учил совет
ский народ не поддаваться угро
зам империалистов и .давать им 
решительный отпор. Ленин воз
главил борьбу советского народа 
против интервенции 14 госу 
дарств, и наш народ одержал 
победу в этой борьбе. Разве не 
ясно, что теперь, когда Советский 
Союз является могучим индустри
альным государством, иоигитика «с  
позиции силы » обречена на пол
ный провал. ,

Далее Н. С. Хрущев подчерк
нул, что большое значение для 
смягчения международной напря
женности и упрочения мира име
ет предстоящая встреча Прави
тельственных делегаций СССР и 
Ю гославской Республики в Бел
граде. Делегация советского наро
да едет туда с открытой душой и 
чистым сердцем. У нас есть все 
необходимые условия для того, 
чтобы обеспечить полную норма
лизацию отношений между СССР 
и Федеративной Народной Рес
публикой Югославии, прежде все 
го по государственной линии.

Мы твердо придерживаемся т о 
го взгляда, что для нормальных 
отношений между государствами 
необходимо проводить принцип 
равноправия и взаимного невме
шательства во внутренние дела. 
Можем ли мы на этой основе у с 
тановить прочные и дружествен
ные отношения с Югославией? 
Вполне можем.

Далее. Можем ли мы развивать 
на взаимовыгодных условиях тор
говлю и другие экономические от
ношения с  Югославией? Выгодно 
ли это обеим странам? Безуслов
но можем, безусловно выгодно.

Мы твердо уверены в том, что 
у народов Югославии и Советско
го Союза, которые имеют вековые 
традиции дружбы и не раз сра
жались вместе против общих вра
гов, у народов, которые имеют об
щие цели в борьбе за лучшее бу 
дущее, за счастливую жизнь, —  
у  этих народов есть прочная база 
для широкого и всестороннего 
сотрудничества. Такое .сотрудни
чество важно, говорит Н .С. Х ру
щев, не только для советского и 
югославского народов. Это важно 
для дела мира во всем мире.

Товарищи! Советское социали
стическое государство, созданное 
великим Лениным, крепнет и 
преуспевает. Наши успехи рас
тут  и множатся. Они будут еще 
большими, если мы разумно, по- 
больш евистски, по-ленински бу
дем подходить к решению всех 
задач, стоящ их перед нами в об
ласти руководства промышлен
ностью, сельским хозяйством, го
сударственным строительством, 
внешней политикой.

Под руководством Коммунисти
ческой партии, ее Центрального 
Комитета, под руководством наш е
го Правительства советские люди 
с еще большей энергией будут бо
роться за осущ ествление великих 
задач строительства коммунизма. 
(Продолжительные аплодисменты, 
все встают).

* *  *

Председательствующий — Пред
седатель Совета Министров СССР 
товарищ Н. А. Булганин сообщ а
ет, что на совещании выступило 
49 человек. Принимается решение 
о прекращении прений.

Затем участники совещания 
единогласно принимают Обраще
ние ко всем рабочйй и работницам, 
инженерно-техническим работни
кам и служащим промышленно
сти  Советского Союза.

На этом Всесоюзное совещание 
работников промышленности объ
является закрытым.

(ТАСС).
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НАХОДИТЬ И ИСПОЛЬЗОВАТЬ РЕЗЕРВЫ ПРОИЗВОДСТВА 
У  д е р е в о о б д е л о ч н и к о в

За успехи, достигнутые в предмайском социа
листическом соревновании, коллективу Гребнев- 
•ского деревообделочного комбината присуждено 
переходящее Красное знамя постройкома главной 
конторы производственных предприятий.

Закрепляя успехи, достигнутые в предмайском 
соревновании, коллективы цехов комбината на
пряженно трудятся, чтобы своевременна обеспе
чить строительные районы пиломатериалами и 
другими изделиями.

Коллектив механического цеха (начальник т. 
Брехов) принял активное участие в монтаже и 
подготовке к пуску петролатумном установки. 
Новый прогрессивный метод суш ки древесины во 
много раз ускоряет выполнение этой операции.

Коллектив механического, цеха изыскивает 
возможности использования внутренних резервов. 
Так, например,'коллектив цеха своими силами 
собрал из утиля три маятниковых и три циркуль
ных станка, вполне пригодных в работе.

Здесь с большим интересом обсуждают мате
риалы Всесоюзного совещания работников про
мышленности Советского Союза, речи Н. А. Бул
ганина и Н. С. Хрущева.

—  Мы должны приложить все усилия, чтобы 
еще больше поднять производительность труда, 
заявляют рабочие цеха.

Вы соких темпов в труде достигают передовые
производственники Андрей Ба
бич, Владимир Никифоров, Са
велий Карасев.

Строгальщик т. Бабич (сн и 

мок справа вверху) помимо 
своей основной специально
сти освоил слесарное и токар
ное дело, систематически вы 
полняет свои задания на 20 0  
и более процентов. Намного 
перевыполняют нормы и элек
тросварщ ик т. Никифоров, 
электрик т. Карасев.

Новые резервы изы скива
ет и ставит на служ бу произ
водству коллектив столярно- 
сборочного. цеха (начальник 
т. Ткаченко). Здесь организо
ваны сырьевой раскрой мате
риалов, поточный вы пуск про
дукции, усоверш енствованы 
имеющиеся в цехе станки, осу 
ществлены мероприятия, по
высивш ие качество изделий. В 
результате перестройки работы 
поточное звено Г. И. Уличева, 
занесенного за производствен
ные успехи в Книгу Н оч ей  
строительства, за двадцать 
дней мая выполнило св,ое за
дание на 2 0 0  процентов.

В погонажном цехе высокой 
производительности труда до
бивается бригада, которой р у 
ководит Евдокия Ивановна По
номарева (снимок внизу, сле
ва). Досрочно завершив месяч
ное задание апреля, бригада 
Е. И. Пономаревой план по та
кому виду продукции, как на
личники, выполнила более чем 
на 40 0  процентов. Всем членам 
бригады была объявлена благо
дарность с занесением в личное 
дело.

Не снижают темпов стро
гальщики погонажного цеха и 
в мае. Вабатая на четы рехсто
роннем строгальном станке, 
они при плане 16 кубометров 
пиломатериалов за смену вы 
пускаю т но 25— 30 кубомет
ров продукции.

Коллектив Гребневского де
ревообделочного комбината н а 
стойчиво' борется за досродное
выполнение годового плана.

Л. Алек&еев.

Новые методы технического контроля
Дальнейший технический 

прогресс промышленности нашей 
страны тесно связан о внедрени
ем в производство! последних до
стижений отечественной и зару
бежной техники и науки. Научно- 
исследовательские институты , с о 
ветские ученые в тесном содруже
стве с инженерами за последнее 
время успешно осущ ествили на 
практике ряд технических у со 
вершенствований.

Одной из отраслей техники, в 
которой произошли значительные 
изменения, являются методы 
контроля качества продукции.

Президент Академии наук СССР 
академик А. Н. Несмеянов в сво
ей статье «Некоторые проблемы 
н а уки », опубликованной недавно* 
в журнале «Техника— молодежи», 
пишет:

«Применение в качестве средств 
контроля радиоактивных изото
пов, люминесцентного анализа, 
средств спектрометрии, масс- 
спектрометрического анализа дает 
возможность проникнуть в глуби
ну технологического процесса в 
такой степени, о которой раньше 
можно было только м ечтать».

Новые методы контроля техн о
логического процесса и главным 
образом контроля качества п ро-’ 
дукции широко* применяются на 
предприятиях нашего города. 
Так, например, в программе ре- 
лоитно-мехааачесвого завода пре

дусмотрено массовое изготовление 
деталей вы сокого качества и точ
ности, Коллектив заводской лабо
ратории (заведующая т. Дедкова) 
проводит контроль выпускаемой 
продукции с ПОМОЩЬЮ НОВЫХ при
боров, выпускаемых нашей отече
ственной промышленностью.

Для проверки качества сварных 
соединений трубопроводов, аппа
ратуры, толстостенны х изделий 
широко используется просвечива
ние радиоактивным препаратом. 
Этот вид контроля очень удобен в 
работе и позволяет выявлять де
фекты изделий разных толщин, 
что не достигалось ранее методами 
контроля ири помощи рентгено
скопии.

Заводская лаборатория распола
гает высокочувствительными 
ультразвуковыми дефектоскопами 
и толщиномерами. Эти портатив
ные переносные приборы позволи
ли быстро провести работу по за
мерам толщин нескольких тысяч 
фитингов на смонтированных ком
муникациях, без дорогостоящего 
демонтажа и остановки действую 
щих цехов. Этими же приборами 
ведется проверка различных от 
ветственны х деталей, валов, кре
пежа и т. д. Выявляются мель
чайшие дефекты, которые невоз
можно обнаружить никакими дру
гими методами.

Недавно получен в лаборатории 
новый прибор —  резонансный

ультразвуковой толщиномер, по
зволяющий определять толщину 
металла до< одной тысячной мил
лиметра без предварительной под
готовки детали к измерениям.

Для определения химического 
состава металла работниками ла
боратории широко применяются 
методы спектрального анализа, 
более прогрессивные но сравне
нию с химическими методами.

Для освоения новой аппарату
ры и приборов, поступающ их в 
заводскую лабораторию, здесь бы 
ли проведены специальные техни
ческие занятия. Успешно освоили 
работу на новых приборах лабо
рант т. Ш иробоков, радиографы 
тт . Бойченко и Ткаченко, сп ект
роскописты  тт . Угрюмова и Назва
нова и другие.

Инженером лаборатории т . Ш ип- 
няковым освоены текущ ий ре
монт и наладка новых приборов.

Заводская лаборатория держит 
тесную  связь с научно-исследова
тельскими институтами, система
тически сообщает данные о работе 
новых приборов, широкое внедре
ние которых на предприятиях 
■страны позволяет заменить выбо- 
рочйый метод контроля сплош 
ным. Все это сберегает государст
ву громадные средства, подни
мает на более вы сокую  ступень 
качество изготовляемых деталей и 
оборудования,

Еще раз о работе треста 
материально-технического снабжения

О неудовлетворительной рабо>- 
те треста материально-техниче
ского снабжения очень много го
ворится на производственных со 
вещаниях в заводоуправлениях и 
управлении предприятия, неодно
кратно писала об этом и местная 
печать, однако улучшения в ра
боте снабженцев не чувствуется. 
До сих нор отделы треста не обес
печивают потребности действую 
щих цехов в материалах и обору
довании. Крайне неудовлетвори
тельно работает отдел вспомога
тельных материалов.

Долгое время на должности на
чальника отдела вспомогательных 
материалов треста МТС работает 
т. Рудман. За период своей трудо
вой деятельности он настолько 
научился изощ ряться в разного 
роди уловках, что. до сих пор в 
глазах управляющего трестом 
т. Гуфельда считается хорошим 
работником, хотя снабжение объ
ектов крайне нужными материа
лами из месяца в месяц, из квар
тала в квартал проваливается.

Например, в течение двух лет 
завод, где директором т. Победо
носцев, не может получить заяв
ленную им транспортерную лен
ту для цеха, руководимого т. Зы
ряновым. Имеющаяся на транс
портере лента привезена с  мате
риалами особых поставок не но
вой и находится в эксплуатации 
свыше трех лет. За это время 
она износилась, что грозит в лю
бую минуту остановкой механиз
ма, а это значит— всех агрегатов 
цеха.

Аналогичное положение с 
транспортерной лентой создалось 
и на заводе, где директором т. Мо
розов.

В эксплуатацию вводятся но
вые и новые оюъекты, требующие 
к себе особого внимания, однако 
т. Рудман и руководимый им от
дел не может снабдить их не толь
ко крайне необходимыми материа
лами, но даже предметами, нуж 
ными для соблюдения правил те х 
ники безопасности. В результате 
в ряде цехов сменный персонал 
вынужден наруш ать эти  правила 
с большим риском для своего здо
ровья.

О тсутствует в цехах спецодеж
да больших размеров, а сдецобувь 
имеется только 43— 46 размеров. 
Но что до этого снабженцам!

В прошлом году т. Рудману.-уда
лось произвести распределение 
переходящих с 1953  года мизер
ных остатков и преподнести их 
заводам как фонд на 1 9 54  год, 
причем эти «ф онды » не могли 
удовлетворить и десятой доли п о
требности предприятий. Харак

терно, что т. Рудману удалось 
вручить этот, с позволения ска
зать, документ главному механи
ку предприятия т. Ма
каренко, который, долго не думая, 
утвердил его. Положив утверж 
денную ведомость распределения 
материалов себе на стол, т . Руд
ман закрылся ею, как щ итет, п о
терял всякое чувство ответствен 
ности за порученный ему учас
ток работы и в течение года бла
годушествовал.

Много нервов и терпения стои
ло работникам заводов получить 
от т. Рудмана что-либо для нужд 
предприятий помимо этой ведо
мости, так как он 'в ся к и й  раз 
ссылался на эту  ведомость.

Сейчас т. Рудман, вместо того, 
чтобы добиться необходимых фон
дов на ряд ремонтных материалов, 
вновь пы тается навязать пред
приятиям лимиты не с учетом 
потребностей и нужд производст
ва,, а исходя из возможностей, ко
торыми он располагает, Причем 
он ориентируется на фактический 
расход материалов в 1 9 54  году, 
хотя всем известно, что  в минув
шем году предприятия работал* 
менее чем в половинную мощ
ность. Хочется думать, что на c e i  
раз т . Макаренко не даст т. Руд
ману уйти от ответственности за 
назревающий срыв многих работ 
из-за острой нехватки материа
лов.

Вместо конкретной, принципи
альной, настойчивой работы ив 
реализации фондов руководитель 
отдела вспомогательных материа
лов, развел многочисленную и бес
предметную переписку m  всеми ж 
всем, н всякий раз при соответст
вующем нажиме работников пред
приятий открываем падву и  пока
зывает переписку, ссылаясь на 
то, что написал письмо, дал т е 
леграмму, но не отвечают.

Спрашивается, из каких побуж 
дений управляющий трестом МТС 
т. Гуфельд отдал на (хгкуц столь 
серьезный отдел работнику, кото
рый лишен элементарной заботы • 
нуждах предприятия и в добавок 
проявляющий утонченный бюр*- 
кратизм?

А. Иванов,
начальник цеха (коллектив т .

Л. Ламм,
начальник цеха (коллектив т .

Победоносцева).
А. Кезин,

начальник цеха (коллектив т.
Низяева,). 

С. Тетерюков, 
начальник техенаба РМЗ.

Семинар воспитателей общежитий
Недавно городской комитет 

BIECM совместно с жилищно- 
коммунальным управлением пред
приятия провел семинар воспи
тателей молодежных общежитий. 
Воспитатели прослушали лекции 
об индивидуальной работе с мо
лодежью, об организации работы 
редколлегий стенных газет в об
щежитиях и т. д. После проведе
ния семинара состоялся обмен 
мнениями. Вы ступивш ие воспи
татели критиковали директоров 
заводов тт. Бочарова и Низяева 
за то, что они редко бывают в 
молодежных общежитиях, не 
знают бытовых нужд и запросов 
молодежи, ж ивущ ей в общежи
тии.

Воспитатели общежитий в сво
их выступлениях затронули я ряд

других наболевших вопросов: • 
необходимости организовать за 
нятия школ рабочей молодежи i  
две смены с тем, чтобы молодежь, 
работающая посменно, могла не 
пропускать занятий, о необ
ходимости вы пуска област
ным издательством пособий н* 
организации массовой работы * 
общежитиях, о проведении регу
лярных консультаций для ред
коллегий стенных газет.

Воспитатели, присутствовав
шие на семинаре, высказали по
желание городскому комитету 
ВЛКСМ и руководству жилищно- 
коммунального управления, что
бы воспитателей общ ежитий чаще 
собирали для обмена опыте® ж об
суждения очередных задач *  кла
нов работы.



г —  Читатели предлагают —
Установить скамейки в скверах, 

иа трамвайных и автобусных остановках
Еще в прошлом году в сквере 

около клуба «Победа» разбиты 
Клумбы, аллеи, но скамейки до 
сих пор не установлены. Сквер,
Где можно было бы культурно от
дохнуть, пустует.

Нет скамеек и на автобусны х 
и трамвайных остановках. А у ста 
новить их не так уж  сложно, но 
никто об этом не позаботится.

И. Семенов, 
житель города.

Изменить часы работы магазина
Хлебный магазин, расположен

ный в 61 квартале, откры т с 8 
часов утра до 5 часов вечера. 
Спрашивается, для кого он от 
крыт? В эти же часы работает 
большинство работников предпри
ятия, монтажных и строительных 
организаций. Они лишены воз

можности покупать хлео в магази
не, который находится рядом, и 
вынуждены ходить в дальние ма
газины.

Магазин должен работать вече
ром.

Л. Семенов,
житель G l-ro  квартала.

Улучшить уход за насаждениями
На улицах города посажена 

желтая акация. Сейчас она уже 
распускает почки, но подрезать 
акацию, чтобы она лучше кусти 

лась, коммунальники недогада- 
лись. А следовало бы.

К. Руденко.

В адресном столе необходим телефон
Мне нужно было навести справ

ку в адресном столе, расположен
ном в третьем отделении милиции. 
Я решила воспользоваться теле
фоном. Оказалось, что в адресном

столе нет телефона.
Провести телефон в адресный 

•стол нужно. Это создаст больше 
удобств горожанам.

Л. Кочкурова.

Упорядочить водоснабжение
Н аступило лето, и опять, как и 

в' прошлом году, приходится гово
рить о неполадках в снабжении 
горячей и. холодной водой.

Сейчас из кранов идет вода с 
песком, грязью и различным м у
сором. Не помогают даже фильтры
из" марли и каты.

С наступлением теплых дней 
не стало горячей воды.

До каких пор нормальное снаб
жение: горожан водой будет оста
ваться нерешенной проблемой?

Н, Стзпкин, 
житель улицы Октябрьской, 
28 , КВ. 2.

Исправить радиолинию
Полтора месяца в нашем доме 

не говорит радио, и з -®  неисправ
ности радиолинии, и мы лишены
возможности слуш ать радиопере
дачи. О неисправности линии из
вестно работникам городского ра- 
диоузла, -не мер они не прини

мают. Зато они не забывают свое
временно взы скивать абонемент
ную плату. А следовало бы им по-
думать и о тол, чтобы мы могли 
слушать радио,

В. Банькпв,
житель 34 квартала.

Письмо 
представительства 

СССР при ООН 
Генеральному 

секретарю ООН
НЬЮ-ЙОРК, (ТАСС). 19  мая 

представительство СССР при ООН 
направило на имя Генерального 
секретаря ООН Хаммаршельда 
письмо следующего содержания: 

«Представительство Союза Со
ветских Социалистических Рес
публик при Организации Объеди
ненных Наций свидетельствует 
уважение Генеральному секрета
рю ООН и имеет честь сообщить, 
что в связи с решениями Гене
ральной Ассамблеи и Совета по 
опеке относительно оказания го 
сударствами —  членами ООН со 
действия коренным жителям под
опечных территорий в получении 
ими образования правительство 
Союза Советских Социалистиче
ски х  Республик приняло решение 
о предоставлении десяти стипен
дий коренным жителям подопеч
ных территорий для получения 
образования в Советском Союзе.

Представительство! будет при
знательно! за уведомление заинте
ресованных лиц и властей под
опечных территорий о вы ш еупо
мянутом решении правительства 
СССР».

Польский Сейм ратифицировал Варшавский 
договор восьми государств

Гастроли театра музыкальной комедии

Золотая
«Золо-

я
Музыкальная комедия 

тая долина» привлекла множе
ство зрителей. К началу спектак
ля вечером, 1G мая, все места 
просторного зала Дворца культу
ры были заняты.

Медленно гаснет свет. Зал на
полняется чарующими звуками 
музыки. Плавно раздвигается за
навес. На сцене круж атся в тан
це пары...

В одном из Ленинградских ву 
зов —  прощальный вечер. В раз
ные концы страны разъезжаются 
молодые специалисты. Горный ин
женер Николай Бочаров получает 
назначение на Южный 'Урал и зо
вет с собой любимую девушку 
Нину Топуридзе. Но Нина горячо 
любит свою - солнечную Грузию, 
её, ботаника, ж дут там плантации 
цитрусовы х в совхозе «Золотая 
долина».

И вот она в своем родном селе
нии. Вместе с работниками сов 
хоза она борется за высокий уро
жай лимонов и апельсинов. Но 
усилия садоводов не достигают 
цели. На плантациях ощущается 
острый недостаток влаги. Над 
проблемой орошения, долины тр у 
дятся мелиораторы, агрономы, ра
ботники совхоза. Но решить этот 
вопрос не в их силах.

На помощь совхозу приезжает

Г Гдолина
экспедиция гидрогеологов. Воз
главляет её уже ставш ий ученым 
Николай Бочаров. Проект, над ко
торым работал он два года, осу 
щ ествляется. «Золотая долина» 
получает живительную влагу. 
Долина расцветает, труженики 
совхоза празднуют победу.

Таков сюжет комедии М. Ян
ковского и Л. Левина «Золотая 
долина». .

Как же исполнители передали 
содержание спектакля?

В музыкальной комедии много 
ярких, запоминающихся сцен. Та
лантливо исполняет роль сапсра- 
взрывникв Бобрикова заслужен
ный артист РСФСР Г. С, Мурин- 
ский. Бобриков в его исполне
нии —  человек трудолюбивый, 
мужественный, жизнерадостный. 
Покоряют сдержанность и просто
та, с которыми он передает ду
шевный мир доверчивого, доброго 
человека и честного труженика. 
В игре Муринекого нет ничего 
лишнего. Его юмор выразителен 
и доходчив. Бобрикову вполне им
понирует тетуш ка Кэто (М. А. Мо
розова). Она помогает глубже по
нять мысли и чувства героини 
комедии, её племянницы Нины.

Сцены с участием Бобрикова и 
Кэто —  лучш ие в комедии.

Симпатии зрителя и иа стороне

Расширение американских 
военно-воздушных баз 

в Японии

ТОКИО. (ТАСС). Как передает 
агентство Киодо Цуеин, замести
тель главного директора управле
ния специальных заказов Ямагу-
ци, вы ступая в комиссии по воп
росам сельского хозяйства и лесо
водства палаты советников, зая
вил, что в нынешнем году в Я по
нии будет расширено .пять круп
ных американских военно-воздуш-
ных баз.

По мнению Ямагуци, расшире- ' 
ние этих баз будет стоить при
мерно 1 .2 0 0  миллионов иен.

второй пары —  механика АТС 
Павла Рудакова и медсестры 
Ольги Денисовой. И их песни, и 
их задорная пляска, и подтруни
вание Ольги над влюбленным в 
неё Павлом вызывают в зале одо
брительный смех, Актер Н. К. Ка
ширский, обладая комедийным да
рованием, создал запоминающий
ся образ. Однако артисту  Каш ир
скому иногда, изменяет чувство 
меры, он допускает излишнюю 
развязность в мимике и жестах. 
Отдельные сцены поэтому выгля
дят карикатурно.

Правдивые образы представите
лей старш его поколения создали 
артисты Ф. В. М аяьковский (Ни- 
ко), Е .С. Васильев (М ишико), 
П. Р. Литхен (Г и ю ). Хорош в и с
полнении А. П. Соколинова дирек
тор совхоза Сандро Топуридзе.

Спектакль хорошо художествен
но оформлен. Величественная па
норама долины на фоне гор, ночь 
в скалах, костры  и лунный свет, 
стремительный водопад — ! все 
близко к. действительности и кра
сиво.

Замечательно и музыкальное 
сопровождение комедии. Музыка 
И. Дунаевского помогает зрителю 
глубоко прочувствовать пафос со 
зидательного труда советских лю
дей, переживания героев.

Но, несмотря на все это, зрите
ли уходят из театра неудовлетво
ренными.

Не оп р авд ан  надежд зрителей

ВАРШАВА. (ТАСС). 19  мая в 
Варшаве состоялась седьмая сес
сия Сейма Польской Народной 
Республики. На сессию прибыли 
Болеслав Берут, Александр Завад
ский, Юзеф Циранкевич, Констан
тин Рожоесовский и другие руко
водители Польской Объединенной 
рабочей партии и правительства. 
Среди гостей —  главы посольств 
и миссий ряда государств, аккре
дитованные в Варшаве.

Сессия единогласно утвердила 
следующ ую повестку дня:

1. Предложение о ратификации 
Договора о. дружбе, сотрудничест
ве и взаимной помощи между На
родной Республикой Албанией, 
Народной Республикой Болгарией, 
Венгерской Народной Республи
кой, Германской Демократической 
Республикой, Польской Народной 
Республикой, Румынской Народ
ной Республикой, Союзом Совет
ских Социалистических Респуб
лик и Чехословацкой Республи
кой, заключенного 14 мая 1955  г.

2. Изменения в составе Госу
дарственного совета Польской На
родной Республики.

3. Утверждение решения Госу
дарственного совета об изменении 
в составе Совета министров.

С докладом по первому пункту 
повестки дня выступил председа

тель Совета министров Ю. Циран
кевич.

От имени Комиссии по иност
ранным делам Сейма выступил 
вице-маршал Сейма С. Кульчин- 
ский.

После прений по докладам сес
сия единодушно приняла решение, 
в котором говорится:

«Сейм Польской Народной Рес
публики постановляет ратифици
ровать Договор о дружбе, сотруд
ничестве и взаимной помощи меж
ду Народной Республикой Албани
ей, Народной Республикой Болга
рией, Венгерской Народной Рес
публикой, Германской Демократи
ческой Республикой, Польской 
Народной Республикой, Румын
ской Народной Республикой, Сою
зом Советских Социалистических 
Республик и Чехословацкой Рес
публикой, подписанный 14 мая 
1 9 55  года».

Затем сессия приняла решение 
об изменениях в составе Государ
ственного совета и утвердила ре
шения Государственного совета об 
изменении в составе Совета мини
стров Польской Народной Респуб
лики,

На этом Седьмая сессия поль
ского Сейма закончила свою  рабо
ту.

Положение в Алжире
ПАРИЖ. (ТАСС). По сообщени- ловек, будет увеличена в скором

ям печати, французские власти, 
обеспокоенные размахом нацио
нально-освободительного движе
ния в Алжире, усиливают репрес
сии против местного населения. 
Как отмечают газеты, француз
ское правительство принимает 
срочные меры к отправке в Ал
жир новых воинских частей, ко
торым будут приданы танки, ави
ация и корабли военно-морского 
флота. По сведениям газеты 
«Ф ранс-С уар», численность фран
цузских войск в Алжире, состав
лявшая в 1 9 5 4  году 60  ты сяч че-

нсполнитоли главных ролей. 
Центральными фигурами, вокруг 
которых развиваются события, 
являются Нина Топуридзе и Ни
колай Бочаров. Уже с самого на
чала, как только они появляются 
на сцене, зрители не доверяют им. 
Каменное лицо Николая Бочарова 
во время объяснения с Ниной, не
естественная речь Нины вы зы ва
ю т досаду и раздражение. К сож а
лению, артисты не могли изме
нить это  впечатление и до конца 
спектакля.

По пьесе Бочаров —  молодой 
инженер, а затем ученый, полный 
сил и творческих дерзаний, наде
ленный высокими духовными ка
чествами. В исполнении же Н. В. 
Ларионова пылкий и энергичный 
молодой ученый превращается в 
напыщенного барина, неповорот
ливого, черствого человека. Он 
любит Нину, но в эту  любовь не 
верится. Не увлекают зрителей и 
его творческие искания.

Не сумела передать обаяние 
Нины артистка 3. А. Евдокимова. 
Ее игра бледна и схематична. У 
артистки хороший голос, но поет 
она без души.

Трудно судить по одному спек
таклю о способностях артистов 
Ларионова и Евдокимовой, но роли 
в «Золотой долине» им явно не 
удались. Как этого не заметил 
главный режиссер театра А. Н. 
Орлов? К. Коваленко,

Н. Саморезова.

времени до 1.00 ты сяч человек.
Стычкя между правительствен

ными войсками и отрядами пов
станцев в Алжире не прекраща
ются, За последние дни прои- 
зойли вооруженные столкновения 
в районах Ореса, Батны и Тибес- 
■сы.

Трудящиеся Франции осуж 
дают проводимую правительством 
политику репрессий, которая еще 
более обостряет положение в Ал-
к *» ■
жире.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Только один день!
22  м ая  Дворец культуры 
Концерт Большого симфони

ческого оркестра Всесоюзного
радио

Дирижер Народный артист 
РСФСР профессор А . В. ГАУК.

Солистка —  артистка Боль
шого театра Союза ССР, лау
реат Сталинской премии Н. Д. 
ШПИЛЛЕР.

В 2-х отделениях.
Начало в 8.30 вечера, касса 

с 12 г  дня.____

Отделению монтажного тре
ста требуется ГЛАВНЫЙ БУХ
ГАЛТЕР.

Обращаться: поселок Майск, 
ул. Тельмана, 13.

В здании горсовета (площадь 
имени Ленина) ОТКРЫТО 
СПРАВОЧНОЕ БЮРО. Оно вы
дает различные справки по во
просам транспорта, учебных 
заведений, торговли, театра и 
т. д.

В КИНОТЕАТРЕ ПОСЕЛКА 

МАИСКА 

Для детей— «Руслан и Люд
мила». Начало в 10 часов.

«Газовый свет». Начало в 12, 
14, l b ,  18, 20 н 22 часа.

Адрег редакции: Соцгород, проспект им. Молотова, 3 (1  квартал, дом Б -8 ); телефоны редактора и заместителя —
  51-12 АТС; этвет, секретаря —  1-85 % зв. ж отдеаов писем и промшпдеииооти —- 1-85 1 ав. (через шдаутат?р удравленвя строительства).
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